
【本报讯】周五（1/7），
佐科维总统与阿拉伯联合
酋 长 国（UAE）谢 赫·穆 罕
默德·本·扎耶德总统在阿
联酋阿布扎比阿尔沙蒂宫
举行会谈。

佐科维总统于当地时
间下午 1 时 30 分抵阿尔沙
蒂 宫 ，并 立 即 举 行 了 印
尼-阿联酋双边会议。

佐科维在发言中感谢
穆罕默德·本·扎耶德总统
在 当 前 充 满 挑 战 的 形 势
下，印尼和阿联酋之间日
益 密 切 的 友 好 关 系 。 感
谢您像今天这样充满挑战
的局势中会见了我，我们
将继续共同努力改善两国
之间的关系。

会 上 ，两 位 国 家 领 导
人还交换了在贸易、气候
变化、卫生、海洋和渔业、

国防、教育和港口等领域
进行合作的文件。

陪同佐科维总统出席
会议的还有外交部长蕾特
诺、国防部长普拉波沃、国
企部长埃里克、贸易部长

朱尔吉菲里、内阁秘书部
长普拉迪诺、新国都管理
机构负责人庞邦、印度尼
西亚投资局主任里达·维
拉库苏马和印度尼西亚驻
阿布扎大使侯赛因·巴吉

斯。
早 些 时 候 ，佐 科 维 总

统在阿布扎比酋长国皇宫
酒店与一些投资者和企业
家进行了对话。其中有，
国家安全顾问 Sheikh Tahn-
oun bin Zayed Al Nahyan、
Group G42 Ltd 首 席 执 行 官
彭 晓 、Abu Dhabi 控 股 公 司
首 席 执 行 官 Mohamed Has-
san Al Suwaidi 与 Lulu 集 团
常务经理 Ashraf Ali 等。

国 企 部 长 埃 里 克 表
示，阿联酋投资者和企业
家对两国之间在几个项目
上的合作持乐观态度。佐
科维总统与阿布扎比的几
家投资公司会面，他们非
常乐观地在阿联酋与印度
尼西亚之间协同增效的几
个项目上进行合作。

（亮剑）
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燕妮瓦希德评估俄乌纠纷
佐科维总统和平使命并未失败

佐科维会见阿联酋总统主持双边会谈
一致同意在经贸、卫生、教育和国防等方面加强合作

查约身为部长生活却简朴
把私家车当作公车使用愿意和后辈合作

【本报讯】已 故 第 四
任总统瓦希德令媛燕妮·
瓦希德（Yenny Wahid）于 7
月 2 日 在 其 私 人 推 特 账
号表示，虽然俄罗斯总统
弗拉基米尔·普京（Vladi-
mir Putin）不 理 会 佐 科 维
总统的和平号召，俄军仍
继 续 攻 击 乌 克 兰 。 然 而
并 不 意 味 着 佐 科 维 总 统
的 和 平 使 命 已 失 败 。 她
说 ：“佐 科 维 总 统 前 往 乌

克 兰 和 俄 罗 斯 的 访 问 及
所肩负的使命，不要由于
普京仍继续袭击乌克兰，
被认为失败。”

如悉，有些网友及学
术 界 和 国 际 关 系 观 察 家
赞扬佐科维的行动，然而
也 有 不 少 人 认 为 佐 科 维
的访问没有成果，主要是
指 达 到 和 平 的 使 命 。 然
而 燕 妮 观 察 到 佐 科 维 希
望 达 到 的 其 它 目 标 。 她

说 ：“佐 科 维 除 了 要 促 使
俄乌两国停止武力冲突，
另 有 重 要 的 是 为 了 保 护
粮 食 及 能 源 供 应 链 的 安
全。”

燕妮指出，佐科维努
力 奋 斗 促 使 乌 克 兰 的 小
麦 能 出 口 至 全 球 自 由 市
场包括印尼市场，此举为
防 止 食 品 原 材 料 如 食 用
油 稀 缺 问 题 而 涨 价 。 大
家不要忘记，小麦是制造

速 食 面 的 主 要 原 材 料 。
她 说 ：“我 国 是 小 麦 最 大
进口国之一，因为印尼民
众很喜欢吃速食面。”

燕妮也提醒称，我国
需 要 从 俄 罗 斯 及 乌 克 兰
供 应 化 肥 ，如 果 受 到 阻
碍，印尼农民的命运不堪
设 想 。 她 说 ：“所 以 我 们
必 须 为 佐 科 维 总 统 作 出
的突破感到自豪。”

（Ing）
燕妮瓦希德（右图）认为

佐科维总统和平使命并未失败。

佐科维总统与夫人于佐科维总统与夫人于 77 月月 11 日凌晨日凌晨（（当地时间当地时间））
抵达阿布扎比的镜头抵达阿布扎比的镜头

【本报讯】“简朴而友
好”，已故查约（Tjahyo Ku-
molo）给人们的印象就是
如此。

周 五（1/7)，国 家 机 构
改 革 部 长 查 约 因 病 医 治
无 效 不 幸 与 世 长 辞 。 查
约的离去不仅给家庭，也
给 我 国 的 政 治 和 政 府 留
下了深深的悲伤。

佐科维总统当天通过
总统秘书处的 YT 频道评
价说，查约先生是一个冷
静而简朴的人，一个真正
的模范和民族主义人物，
他充满正直，忠诚地致力
于社会、民族和国家。

35 年 活 动 在 政 治 和
政府之间，这位六届国会
议员在任职期间，总是乘
坐 自 己 的 私 家 车 上 班 。
自 2014 年 担 任 内 政 部 长
以来，查约经常使用其简
朴的私家车，一辆白色丰
田 Innova。 这并不是说国
家 不 为 其 部 长 提 供 官 方
汽 车 设 施 。 政 府 为 部 长
们配备价值 15 亿盾的丰
田牌皇冠型轿车。 然而，
查 约 认 为 使 用 自 己 的 私
人汽车更舒适，估计其车
价不到 5 亿盾。查约使用
的丰田牌 Innova 型多功能
汽车是自 2012 年以来，担
任 牛 头 党 的 秘 书 长 和 国
会 议 员 以 来 使 用 的 私 家
车。

查约自担任部长后，
仍 然 使 用 那 部 白 色 丰 田
牌 Innova 型 汽 车 。 只 是 ，
汽 车 的 车 牌 被 改 成 了 RI
20 或 内 政 部 长 职 位 的 代
号。

查约的简朴生活使其
成 为 佐 科 维 政 府 内 阁 被
喻 为 最 不 富 裕 的 部 长 之
一。 根据肃贪委记录的
国家运营商财富报告，查
约 在 2021 年 的 总 财 富 达
到 62 亿 9407 万 5817 盾。

查约共拥有七辆私家
车，总价值为 9 亿 2725 万
200 盾。在这七辆车中没
有一辆是豪华车，有些甚
至 是 1990 年 代 出 产 的 汽
车。

部长和党内精英的职
位 也 没 有 使 查 约 觉 得 自
己非常高尚，而不愿意后
辈一起工作。

牛头党政治家埃利戈
（Eriko Sotarduga）证实查约
是 一 个 朴 实 无 华 的 人
物 。 查 约 喜 欢 与 党 内 同
志 在 简 单 的 餐 厅 交 流 烹
饪心得。

埃利戈坦言，自己从
查 约 那 里 学 到 了 很 多 关
于生活的知识，尤其是耐
心 和 微 笑 。 查 约 总 是 告
诉我们要有耐心，以至于
我们总是在战斗，坚信一
切将会更加美好。

（亮剑）

【本报讯】巴 厘 岛 的
旅游活动虽然有所改善，
但 前 来 观 光 的 国 际 游 客
仍然相对疏落。

周 四（30/6），印 度 尼
西 亚 酒 店 领 导 者 协 会 咨
询 委 员 会 委 员 阿 斯 达 马
（I Nyoman Astama）评 估
说，发生这种情况是因为
来 自 中 国 和 日 本 等 潜 在
国 家 的 游 客 仍 然 存 在 瓶
颈问题。

新 冠 肺 炎 大 流 行 之
前的一些客源是中国，就
数量而言，这些是巴厘岛
的 游 客 来 源 。 向 巴 厘 岛
开 放 的 航 班 的 不 可 持 续
性 影 响 游 客 来 访 。 感 觉
就像以前一样，预期的客
人 没 有 出 现 。 有 几 个 客
源市场，如中国，日本，印
度 ，但 是 ，还 是 不 正 常 。
结果，旅游景气并没有起
色 。 尽 管 增 加 访 客 的 潜
力 仍 然 很 大 。 如 果 正 常
季节游客超过 60%，但目
前还没有进入巴厘岛；如
果是旺季，酒店都是满满
的。

印 度 等 其 他 国 家 的

游 客 也 不 容 小 觑 。 许 多
印度人想旅游巴厘岛，人
数不多，仍有其他障碍。
有些人要来旅游，只是我
们的飞机没有飞到那里，
所以这就是问题所在。

阿斯达马指出，还有
另 外 一 个 国 家 的 游 客 是
巴厘岛的常客，即是澳大
利 亚 。 该 国 是 巴 厘 岛 游
客 的 最 大 贡 献 者 之 一 。
澳大利亚已经开放了，可
以 来 巴 厘 岛 。 6 月 、7 月
至 9 月 是 澳 大 利 亚 学 校
假期，肯定会有不少游客
到访巴厘岛，特别是澳大
利亚。目前，有 5 个航班
来自澳大利亚。

对 于 飞 往 巴 厘 岛 的
20 家国际航空公司，其中
5 家来自澳大利亚，有澳
洲航空、虎航、捷星航空、
巴 泽 航 空 以 及 维 珍 澳 大
利 亚 航 空 。 这 是 一 件 非
常令人兴奋的事情，因为
国 际 市 场 可 以 通 过 航 空
公 司 的 渠 道 进 入 巴 厘
岛。如果没有航空公司，
对我们来说有点困难。

（亮剑）

巴厘岛游客疏落落 仍然寄望于中国客源

目前巴厘岛的国际游客还不多目前巴厘岛的国际游客还不多。。

【本报讯】东爪哇玛琅
县 现 在 有 一 家 电 子 烟 工
厂，是由来自中国深圳的
思 摩 尔（Smoor）国 际 控 股
公司联合印尼企业组成的
合资公司，名为印尼思摩
尔 科 技 公 司（Smoore Tech-
nologi Indonesia）。

该 工 厂 位 于 玛 琅 县
(Malang) 辛 戈 萨 里 (Singosari)
镇班渣拉隆(Banjararum)乡，
是思摩尔国际（Smoor Inter-
national) 建 造 的 第 14 家 工
厂，投资计划为 8000 万美
元，约合 1.12 万亿盾。

周 四（30/6），投 资 部
长/投 资 统 筹 机 构 主 任 巴
赫 利 尔（Bahlil Lahadali）在
6 公顷的土地上为工厂揭
幕。

巴赫利尔部长对这家
来自中国的电子烟制造商
在玛琅的投资表示赞赏，
因为随着工厂的建立，估

计将有大约 3000 人的工作
岗位。

巴 赫 利 尔 指 出 ，PT
Smoore Technologi Indonesia
是印度尼西亚第一家电子
烟生产工厂。中国与印尼
合 作 投 资 ，市 场 运 至 美
国。这个出口基地以后将
能够增加我国的外汇，从

而改善印度尼西亚的贸易
平衡。进出口之间的贸易
平衡仍处于顺差状态。

巴赫利尔部长还希望
私营部门或投资者能够与
当地民众合作，比如中小微
企业，它们也必须参与进行
良好的合作，中小微企业必
须是来自玛琅县。我们发

现，公司的员工都是来自玛
琅，与高级职业学校和具有
技术规格的大学合作。这
应该作为一个典范。

玛琅副县长苏布罗托
（Didik Gatot Subroto) 指 出 ，
经济发展是玛琅县政府的
优先议程之一。如果不涉
及民众的积极作用，包括
工业部门作为有助于民族
和国家利益的战略伙伴的
作用，发展议程将无法按
照目标和计划运行。

苏 布 罗 托 表 示 ，玛 琅
县政府完全支持佐科维总
统的计划，即通过开放广
泛的投资空间。当然，通
过使许可证更容易发出，
除了法律规定的费用外，
不收取费用。我们向印尼
思摩尔科技公司的董事会
开放空间，如果想在玛琅
县发展投资，我们总是开
放的。 （亮剑）

深圳思摩尔国际投资1.12万亿盾
在玛琅建电子烟工厂 由巴赫利尔部长揭幕

投资部长/投资统筹机构主任巴赫利尔（前左）。

【本报讯】交通部将就
机票价格飙升问题，致电
所有航空公司。这样做是
为了找到解决民航交通所
面临障碍的共同办法。

交通部业务发展和机
票分局局长巴鲁斯（Serba-
ni Barus）周 四（30/6）在 印
度尼西亚商会网络研讨会
上表示，交通部会询问航
空公司为什么目前的票价
太贵。如果我们将进行评
估，我们会致电给所有航

空公司。飞机票的组成部
分在那里被卡住，机票价
格是否有可能再下降的机
会。

巴 鲁 斯 指 出 ，到 目 前
为止，交通部已经参与了
对上限票价与下限票价的
监督。但是，在新冠肺炎
大流行期间，所有航空公
司都以下限票价设定了机
票价格。

民众活动开始流动的
放松已恢复正常，使供需

已恢复到上限票价与下限
票价。

巴 鲁 斯 表 示 ，由 于 政
府 的 上 限 票 价 政 策 该 航
空 公 司 以“ 燃 油 附 加 费 ”
的形式提高票价，以弥补
飞机燃料价格的差异，这
越 来 越 使 机 票 价 格 变 得
昂贵。也许，当时是在下
限票价，现在已经上限票
价 ，具 有 20% 的 燃 油 附 加
费，并为喷气式飞机再增
加 了 10% 的 燃 油 附 加 费 ，

这 就 是 导 致 票 价 昂 贵 的
原因。

交通部还将打电话给
那些被发现违反上限票价
的航空公司。如果根据评
估结果，确实存在违反的
行为。

巴 鲁 斯 强 调 说 ，我 们
会对航空公司的违法行为
进行行政处罚的监督。我
们将对违反上限票价的航
空公司实施指导和制裁。

（亮剑）

交通部将就机票价格上涨致电所有航空公司

【本报讯】新加坡食品
代理机构授予从印度尼西
亚进口鸡肉和鸡肉产品的
许可证。

周 四（30/6），新 加 坡
食 品 代 理 机 构 在 官 方 网
站上的决定声明中表示，
我们很高兴地宣布，印度

尼 西 亚 已 被 批 准 向 新 加
坡出口冷冻、冷藏和加工
的鸡肉。

据称，到目前为止，印
度尼西亚已有三家公司获
准出口鸡肉至新加坡。在
这种情况下，出口批准必
须直接由新加坡食品代理

机构执行。
在 2022 年 6 月 30 日的

决定函附件中指出，已获
得新加坡出口许可证的公
司 是 ：（1）Charoen Pokphand
Indonesia 公 司 食 品 事 业
部 ，批 准 的 产 品 ：鸡 肉/切
肉 ；（2）Ciomas Adisatwa 公

司巨港（Pemalang）工厂，批
准 的 产 品 ：冷 冻/切 鸡 肉 ；
（3）Charoen Pokphand Indo-
nesia 有 限 公 司 ，批 准 的 产
品：鸡肉/加工肉制品。

此前，据报道，新加坡
经历了鸡肉危机，因为马
来 西 亚 暂 时 禁 止 进 口 鸡
肉，导致供应受限和价格
飙升。

（亮剑）

我国鸡肉再获准进入新加坡


